Résumé du PFE : sous titre: L’effet préventif de l’huile d’olive et thérapeutique de l’huile essentielle de figue de barbarie chez des rats diabétiques

Résumé :
Le diabète de type 2 est une maladie qui désigne un ensemble d’affections caractérisées par une augmentation de la faim, de la soif, de la diurèse et des modifications sanguines responsables d’une perte de poids. Devant cette maladie à risque qui représente un problème majeur de santé publique, qui touche l’ensemble de la population mondiale ainsi que de nombreux animaux de compagnies et dont l’incidence est en augmentation, la prévention et une hygiène alimentaire saine sont les meilleurs moyens actuels pour juguler cette pandémie mondiale. L’huile d’olive ne constitue pas seulement une alternative à la thérapeutique du diabète sucré mais peut également permettre de prévenir ou de retarder son apparition. Notre expérimentation s’est effectuée sur 40 jeunes rats wistar de sexe mâle pendant 8 semaines, répartis en lots témoins et expérimentaux. C’est derniers se sont vu recevoir différents traitements et administrations.  L’objectif de notre travail a été d’induire un diabète de type 2 et d’évaluer les effets préventifs de l’huile d’olive et thérapeutiques de l’huile essentielle de figue de barbarie. Les résultats obtenus ont montré que nous avons réussi à induire ce diabète de type 2 et ont plus ou moins mi en évidence les effets des prétraitements administrés et cela par l’exploitation de paramètres particuliers tel que l’évolution pondérale, la consommation d’eau et d’aliment, la glycémie, les paramètres sanguins (FNS), et des examens macroscopiques et histologiques des organes étudiés qui sont : Le foie et le cœur

Abstract:
Diabetes type 2 is a disease, which is a set of disorders characterized by increased hunger, thirst, urine output, and blood changes responsible for weight loss. Faced to this risky disease that represents a major public health problem, affects the entire world population as well as many pets and whose incidence is increasing, prevention is one of the best current means to curb this global pandemic. Olive oil is not only an alternative to the treatment of diabetes mellitus but may also help prevent or delay its onset. Our experiment was performed on 40 young male Wistar rats for 8 weeks, divided into control and experimental groups. They had received different treatments and administrations. The aim of our study was to induce diabetes type 2 and to assess the preventive effects of olive oil and therapeutic essential oil of prickly pear. The results obtained showed that we were able to induce this diabetes type 2 and have more or less mid highlight the effects of pretreatments and administered it through the exploitation of particular parameters such as weight changes, water consumption and food, blood glucose, blood parameters (NSF), and macroscopic and histological examinations of organs studied are: the liver and the heart
